



### Intention générale du mois d'Août 1898

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

#### La dévotion au Saint-Esprit

**L**E 9 mai 1897, Léon XIII publiait une belle encyclique doctrinale sur le Saint-Esprit.

“ Comme Notre-Seigneur qui en retournant au ciel a envoyé le divin Paraclet à ses apôtres, le Saint-Père, c'est lui-même qui nous le dit, voyant approcher le terme de son existence, voulait par cet acte solennel mettre sous la protection spéciale de l'Esprit de force et de paix tous les travaux de son pontificat, et plus particulièrement les deux grandes causes qui l'ont surtout occupé : la restauration chrétienne de la société domestique et civile et la reconstitution de l'unité de l'Eglise.

“ Dans cette pensée, après avoir magistralement exposé la nature et les opérations propres des trois adorables personnes de la Très Sainte Trinité, le pape recommande aux prédicateurs et aux prêtres ayant charge d'âmes de s'employer avec zèle à faire connaître et aimer davantage le Saint-Esprit, que beaucoup ignorent et contre lequel, par